

尼崎市立名和小学校 学校通信

10月の生活目標

「学習用具を
整えよう」

平成30年10月9日

大きく、勢いよく

例年より早く始まった二学期。猛暑による熱中症の心配や猛烈な台風による広範囲の停電、断水が数日続くなど、子ども達やご家庭にとってたいへんな9月でした。

しばらくバスが走っていないので、私は通勤なども不自由でしたが、ご家庭でもご苦労があったことと思います。

そんな状況の中、名和っ子はこの困難な状況に負けず、体育大会に向けて、授業はもちろん、授業前、休み時間等、多目的室、体育館、運動場で、少しでもうまくなろうと、先生や友達と一生懸命練習しました。

私などはすぐ妥協して、「まあ、これぐらいでええかな?」と思ってしまうのですが、名和っ子は乗るとやりますね。目ヂカラも強く、「校長先生!こんなんでええの?!僕ら私らは嫌や!もっとやるで!」と輝く目がそう語るかのように、キラキラ光り、きりりとした表情で練習に取り組みました。

先日、校長室の前を通る子ども達の会話から、「一回経験したら、だいぶん楽になった。」ということが聞こえてきました。何かできるかどうか心配なことがあり、とにかくチャレンジしてみたようです。思い切ってチャレンジしてうまくいったのかどうかは、会話では分からなかったのですが、「気が楽になった。」ということで、一歩高みに登れたのでしょうか。経験が“できる”という自信になったということです。

今、教育実習の先生が3名来ています。将来先生になるため学校現場で何かを学ぼうと張り切って実習に取り組んでいます。“こんな私にも30年以上前にこんな姿で学んだ時期があったんだ。”と思い、同時に「なんか以前より大きく見え、勢いがあるね。」と、実習を終えてある知人宅に訪問した時に、そう言われたことを思い出しました。きっと教育実習を終えたという経験が自信につながり、大きく勢いがあるように見えたのだろうと、おめでたい性格の私はそう考えています。決してストレスで大食いになったわけではありません。

文化的、体育的行事が多くある秋。機会をとらえて体験・経験を通じて学んで欲しいことがたくさんあります。せっかくの機会です。名和っ子も、自身の頑張りやまわりの励ましによって何かをやり遂げ、その経験から、さらに“大きく勢いのある姿”に育つことを願っています。

校長 多田 弘

体育大会を終えて

体育大会に向けて、子ども達は本当にたくさんの努力を重ねてきました。練習の中で子ども達は、クラス・学年でたくさん悩み、たくさん成長し、団結してきました。そんな子ども達からは「初めはできなかったけど、練習をたくさんしてできるようになった。」「自分にできることを全力でしたから悔いは残っていない。」「精一杯取り組めば、自分も何かできるんだ。」とたくさんの思いの詰まった言葉を聞くことができました。子ども達は成功や失敗を繰り返しながら一生懸命に考え、成長していきます。そんな子ども達の成長の瞬間に共にいられることに感謝をし、少しでもその成長の手助けができるよう最善を尽くしていきたいと思います。今後とも本校学校行事へのご理解、ご協力をお願い致します。

体育主任 久保田 慎一郎

10月の行事

日	曜	行事予定
1	月	代休日
2	火	
3	水	体育大会
4	木	定時退勤日
5	金	交通安全教室3年 遠足2年
6	土	
7	日	
8	月	体育の日
9	火	朝会 委員会【月曜校時】
10	水	就学時健診
11	木	先頭練習 代表委員会 定時退勤日
12	金	遠足1年 5年給食後下校
13	土	
14	日	
15	月	自然学校5年
16	火	
17	水	
18	木	環境体験学習3年 定時退勤日
19	金	↓ 連合体育大会6年
20	土	
21	日	
22	月	ペア活動 朝会 社会見学4年 5年給食後下校
23	火	↓ 集会
24	水	↓ 避難訓練
25	木	↓ 遠足予備日2年 定時退勤日
26	金	↓ 社会見学3年 遠足予備日1年
27	土	
28	日	
29	月	個人懇談
30	火	↓
31	水	↓ 連合体育大会予備日6年

11月の予定

- ①10/29(月)～11/2(金)個人懇談
- ②11/5(月)朝会 委員会
- ③11/8(木)～9(金)尼崎市音楽会
- ④11/13(月)集会 クラブ
- ⑤11/16(金)～11/17(土)音楽会
- ⑥11/19(月)代休日
- ⑦11/20(火)社会見学 4年
- ⑧11/20(火)～11/30(金)耐寒マラソン
- ⑦11/26(月)クラブ
- ⑧11/26(月)～11/30(金)校内人権週間

連合体育大会

日時 10月19日(金)
[予備日 10月31日(水)]

場所 ベイコム陸上競技場

尼崎市内の41小学校の6年生が集まる、恒例の競技会です。

全員が参加する100m走、50m走(選手以外)、選手が出場する400mリレー、走り幅跳び、ソフトボール投げ、ハードル走の種目に6年生が挑戦します。保護者の観覧席も設けられています。

就学時健康診断

10日(水)は、来春入学する新1年生の健康診断です。

1年生から4年生は、給食終了後下校します。5年生・6年生は13時より6校時までの授業をします。

ペア活動について

今年度も1週間の中で、1日を選び、ペア学年ごとに活動を行います。高学年が責任をもって低学年も楽しめる遊びを計画し、交流を深めます。

